

Babinsa Wonosari Jalin Silaturahmi Dengan Tokoh Masyarakat Desa Sukorejo

Budyanta - GUNUNGSITOLIALOOA.GO.WEB.ID

Oct 4, 2022 - 12:41



Serda Sri Nuryanto Babinsa Desa Sukorejo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) atau Silaturahmi/Anjongsana dengan Warga binaan di Desa Sukorejo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

Klaten - Serda Sri Nuryanto Babinsa Desa Sukorejo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) atau Silaturahmi/Anjongsana dengan Warga binaan di Desa Sukorejo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (4/10/2022)

Serda Sri Nuryanto Selaku Babinsa Desa Sidowarno dalam anjongsananya menyampaikan bahwa kegiatan ini untuk mewujudkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dan menciptakan kebersamaan dalam membangun ketahanan

wilayah.

“Dengan terjalinnya silaturahmi yang baik, akan meningkatkan hubungan kerja yang baik antara Babinsa dengan komponen masyarakat yang ada di wilayahnya serta meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Babinsa,” ungkap Serda Sri Nuryanto.

Dalam kegiatannya, Babinsa juga menghimbau kepada warga untuk selalu mematuhi protokol kesehatan dalam kegiatan sehari-hari demi memutus cluster baru penyebaran Covid-19 salah satunya menjaga jarak, memakai masker dan mencuci tangan memakai sabun.

Dikonfirmasi terpisah, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto menuturkan bahwa kegiatan anjingsana atau komsos secara langsung akan lebih efektif dan tepat sasaran hasilnya.

“Dengan aktif melaksanakan kegiatan Anjingsana dan Komsos bersama masyarakat, segala informasi yang terjadi di wilayah binaan akan dapat cepat diketahui dan diatasi oleh Babinsa bersama masyarakat binaan,” ungkap Danramil 22 Wonosari

Supangkat (63), merupakan salah satu tokoh masyarakat mengaku sangat senang dengan keberadaan Babinsa yang selalu ada di tengah masyarakat dan akan selalu mendukung kegiatan masyarakat serta menjalankan himbuan-himbauannya Babinsa.

“Kami akan mendukung segala usaha-usaha Babinsa dalam memajukan desa dan dalam menjaga keamanan ketertiban masyarakat binaan,” pungkas Supangkat. (Red)